

「他人事」ではない、「自分事」

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」…「確認はその後」 2段停止

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

JR北海道 今年度はこれまでに、踏切事故2件

凍結路面 “車のスリップによる踏切事故を防ぐ”

踏切手前では、車のスピードを早めに落とす

踏切手前では確実に一旦停止

2020/1/22(水) 12:16

凍結路面での車のスリップによる踏切事故を防ごうとJR北海道は踏切でビラなどを配り注意を呼びかけています。スリップ事故を防ぐため、踏切手前では車のスピードを早めに落とすよう啓発しました。今年度はこれまでに2件の踏切事故が起きていて、うち1件が車のスリップが原因とみられています。JR北海道は「車を運転する際、踏切手前では確実に一旦停止してほしい」と注意を呼びかけています。

津別町 アイスバーン、スリップ、はみ出し

大型ダンプと衝突、生後5か月男児が重体

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2020/1/22(水) 23:18

22日午後1時すぎ、津別町の圧雪アイスバーンの道道で軽乗用車と大型ダンプが衝突しました。この事故で、軽乗用車は路外に逸脱して横転し、乗っていた生後5カ月の男児が意識不明の重体になっているほか、運転していた母親（22）も頭にけがをして病院に運ばれています。親子は自宅に帰る途中だったということです。現場は片側一車線の直線道路で当時、路面は圧雪アイスバーンで、警察は軽乗用車がスリップして対向車線にはみ出した可能性があるとみて、事故の原因を調べています。

赤平市 アイスバーン、スリップ、はみ出し

軽乗用車など3台からむ事故

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2020/1/22(水) 12:24

22日午前10時前、赤平市昭和町5丁目の道道で、滝川方向に向かっていた軽乗用車が対向車線にはみ出し、前からきた車と衝突しました。その後、軽乗用車がバックしたところ、後ろから走ってきたトラックとぶつかったということです。警察によりますと当時、路面はアイスバーン。